

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Juan 11, 17-27

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



1 Un sábado, Jesús entró a comer a casa de uno de los principales fariseos. Ellos lo observaban con atención.

2 Delante de Jesús había un hombre que sufría de hidropesía. **3** Jesús les preguntó a los maestros de la Ley y a los fariseos: «¿Está permitido curar en sábado o no?». **4** Ellos se quedaron en silencio. Entonces Jesús tomó al hombre, lo curó y lo despidió. **5** Después les preguntó: «Si el hijo o el buey de alguno de ustedes se cae en un pozo, ¿no lo saca enseguida, aunque sea día sábado?». **6** Y ellos no pudieron responder a esto.

Palabra del Señor

Jn 11,17-27. La llegada de Jesús al cuarto día a la casa de Lázaro (Jn 11,17) tiene la finalidad de revelar el poder que tiene de dar vida, pues los judíos creían que una persona podía volver naturalmente a la vida en los tres días siguientes a su muerte.

Marta, como los judíos de su época, cree en «la resurrección del último día» (Jn 11,24); pero ahora con Jesús comprende que ha llegado la etapa final de la historia de la salvación y que la resurrección comienza a suceder gracias a la fe en él, que hace pasar de la muerte a la vida (Jn 11,43-44; Mt 27,53).

La revelación central, «Yo soy la resurrección y la vida» (Jn 11,25), ya había sido anticipada por la vida que Jesús había concedido, en día sábado, al hombre enfermo desde hacía treinta y ocho años (Jn 5,1-9.24-28). Esta novedad de vida irrumpe en el tiempo y en la historia presente de cada persona por la fe en el Mesías e Hijo de Dios. Este camino de adhesión y progresiva comunión culminará en el encuentro pleno con Jesús después de la muerte.



Comisión Nacional
Animación Bíblica
de la Pastoral
Cech

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR
LA PALABRA DE DIOS...**

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿A dónde entró Jesús un día sábado? ¿Qué importancia tiene para este relato el subrayar que era día sábado? ¿A quién encontró Jesús delante de Él? ¿Cuál fue la pregunta que Jesús hizo a los maestros de la Ley y a los fariseos? ¿Qué respondieron ellos a Jesús? ¿Qué hizo Jesús con el hombre hidrópico? ¿Cual es el mensaje que Jesús transmite a los fariseos y maestros de la Ley por medio de la curación del hombre hidrópico y de sus palabras posteriores a la curación?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿Cómo se conjugan en nuestra vida el cumplimiento de mandamientos rituales y el amor y la misericordia con el prójimo? ¿De qué manera concreta vivimos, en forma personal y comunitaria, el amor al prójimo desvalido y vulnerable?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...*



Por una Iglesia sinodal
comunión | participación | misión